



Lettre mensuelle Un Projet pour Réo

courriel : un.projet.pour.reo.france@gmail.com
site : unprojetpourreo.free.fr / tél. 06 87 58 91 72



Juillet 2020



Sagesse africaine : « Si tu diffères de moi, loin de me nuire, tu m'enrichis »

du côté de

REO



Des nouvelles du container

Le container parti avec 3 mois de retard en raison du Covid est arrivé à Ouagadougou le 26 juillet via Lomé. Merci à l'association « Solidarité Espoir » de Gordes d'avoir stocké les 275 colis aussi longtemps.

En raison des nouvelles contraintes et taxes, le container a été déchargé à Ouaga puis rechargé pour parvenir à Réo. Le voyage depuis la capitale vers Réo s'est déroulé sans encombre malgré une panne moteur du camion !!! Arrivés à la mission catholique de Réo, les colis ont pu être transportés au centre UPPR après un périple de plus de 5000 km.



Points sur les examens 2020

Nos parrainé(e)s candidats au Certificat de Qualification Professionnelle ont été convenablement logé(e)s à Koudougou. Les difficultés liées à leur logement que nous avons connues ont été réglées grâce à la compréhension et à la complicité de notre parrainé



BATIONO Bienvenu qui a bien voulu accepter de loger certains d'entre eux chez lui à Koudougou. Les autres ont été logés au centre des sœurs de la nativité de Koudougou avec les apprenantes du Centre Yi Jan de Réo.

Le comité de gestion a remis à chacun d'entre eux, la somme de treize mille cinq cents francs CFA pour le transport, l'hébergement, la restauration et le matériel pédagogique.

Dans l'ensemble tout s'est bien passé. C'est au total quatre-vingts de nos parrainé(e)s qui sont concerné(e)s par ces examens 2020. Résultats définitifs CEP : 24 admis sur 47 ; BEPC : 14 admis sur 26 ; BEP aucun admis sur 1 ; CQP 3 admis sur 6. Le résultat global est meilleur que celui de l'année dernière.

D'autre part 12 élèves de terminales ont commencé les épreuves du baccalauréat le 3 août.



Le vélo du centre est enfin là.

Après plusieurs jours d'attente, le vélo de fonction de Fatimata KINDO, cantinière du centre UPPR, commandé récemment a été livré au centre UPPR.

Ce vélo « France au revoir » joli et d'une solide construction fait désormais partie du patrimoine de l'association UPPR. Fatimata pourra désormais transporter ses bouteilles de gaz et ses provisions pour la cantine sans grande difficulté.



Les Travaux avancent

Les travaux de raccordement de la maison du gérant au réseau national de distribution d'eau et d'électricité ont débuté.



Saison des pluies

L'été est la saison des pluies au Burkina Faso et malheureusement, même si elle est très attendue pour les cultures qui nourriront les familles toute l'année, elles causent de plus en plus de dégâts.



du côté du

LE PRADET

Les yeux fermés, elle rêve d'une vie en rose. Un espoir qui deviendra réalité grâce au soutien de nous tous.



En cette période, n'oublions pas notre première mission, le parrainage scolaire. Nous préparons d'ores et déjà la rentrée d'octobre 2020. Pensez à nous renvoyer l'adhésion et votre participation et n'hésitez pas à demander autour de vous pour agrandir encore plus notre belle famille. Merci



Forum des associations le dimanche 30 août 2020 au Parc Cravéro ; nous vous y accueillerons nombreux avec plaisir.